

AF 65/21-26

Fraktion
Rüsselsheim



EINGEGANGEN

07. SEP. 2023

Büro Stadtv.versammlung

Rüsselsheim, den 08.08.2023

Büro Stadtverordnetenversammlung
z.Hd. Frau Breunig
Marktplatz 4

65428 Rüsselsheim am Main

Anfrage an den Magistrat

Grünpflege entlang der Regionalparkroute im Stadtteil Königstädten

Nach Paragraph 22 der Geschäftsordnung der Stadtverordnetenversammlung richten wir folgende Anfrage an den Magistrat.

Im vergangenen Jahr war zu beobachten, dass entlang der Königstädter Regionalparkroute zwischen Streuobstwiese und der Wehlache Bäume nachgepflanzt und entlang der neu angelegten Naturblumenwiese an der Wehlache erstmals auch Bäume neu gepflanzt wurden, was zu begrüßen ist.

Im laufenden Jahr ist zu beobachten, dass mindestens neun dieser Bäume verdorrt sind, weil sie schlicht nicht ausreichend mit Wasser versorgt wurden. Die meisten von ihnen wurden inzwischen mit einem blauen Punkt gekennzeichnet.

In den vergangenen Jahren wurden die Spazierwege der Regionalparkroute in dem vorgenannten Abschnitt an den Rändern vorbildlich gemulcht und gepflegt, sodass genügend Wiesenflächen und Pflanzen für Insekten stehen blieben

Im laufenden Jahr blieb eine strukturierte Mahd und Grünpflege aus, sodass die Spazierwege insbesondere entlang der Wehlache ein vernachlässigtes Bild hinterlassen.

Fragen:

Besteht kein Pflegekonzept, wenn die Stadtverwaltung neue junge Bäume anpflanzt?

Wie erklärt sich die hohe Zahl von Bäumen, die nicht mit Wasser versorgt wurden und die deshalb vertrockneten?

Wie beugt der Magistrat künftig dem Verlust neu gepflanzter Bäume vor?

Wann kehrt der Magistrat wieder zu einer planmäßigen Pflege der Regionalparkroute zurück?



Murat Karakaya
SPD-Fraktionsvorsitzender